

InterFranken unterstützt Positionspapier des BdWR

Wir setzen ein Zeichen für die Zukunft der regionalen Wasserstoffwirtschaft – Positionspapier des BdWR mitunterzeichnet!

Als Mitglied des **Bundes der Wasserstoffregionen (BdWR)** setzen wir uns aktiv für den Ausbau der **regionalen Wasserstoffwirtschaft** ein, denn auch unsere mittelständischen Unternehmen im Landkreis Ansbach benötigen Wasserstoff. Wenn dies nicht geschieht, wird sowohl die Energiewende als auch unser Wirtschaftsstandort gefährdet. Mit Freude und voller Überzeugung haben wir daher das aktuelle Positionspapier des BdWR mitunterzeichnet, denn gemeinsam möchten wir der Wasserstoffwirtschaft in den Regionen **Anschub** geben und mit einer **starken Stimme** die **Bundespolitik adressieren**, um folgende Kernforderungen durchzusetzen:

- **Zielgerichtete Förderarchitektur**
- **Analyse der Prozesswärmebedarfe**
- **Einbindung der Verteilnetzebene**

Wir sind überzeugt, dass **regionale Wasserstoff-Wertschöpfungsketten** eine entscheidende Rolle für den **deutschen Wirtschaftsstandort** sowie die Erreichung der nationalen **Energie- und Klimaziele** spielen. Daher machen wir uns stark - für eine nachhaltige Zukunft.



Vordere Reihe: erster v.l.: Patrick Ruh, Vorsitzender des Zweckverbandes, dritter v.l.: Michael Trzybinski, stellvertretender Vorsitzender des Zweckverbandes InterFranken

Weitere Informationen: www.interfranken.de

Was ist InterFranken:

InterFranken ist eine im Jahr 1998 gegründete kommunale Allianz aus acht Städten und Gemeinden. Im Jahr 2004 ging der Zweckverband Industrie- und Gewerbepark InterFranken daraus hervor. Mitglieder sind: Diebach, Dombühl, Feuchtwangen, Schillingsfürst, Schnelldorf, Schopfloch, Wettringen und Wörnitz.

Kontakt:

Zweckverband Industrie- und Gewerbepark InterFranken
Geschäftsführerin Hedwig Schlund
Feuchtwanger Straße 16
91583 Schillingsfürst - E-Mail: info@interfranken.de